

---

## Bürgerpreis

Lothar Mark unterstützt die Initiative „für mich, für uns, für alle.“ Sie vergibt den Preis für ehrenamtliches Engagement. Den Preisträgern winken Geld- und Sachpreise im Wert von über 200 000 Euro. Der Bürgerpreis 2007 richtet sich an alle, die Mitmenschen durch ihr Engagement ermöglichen, sportlich aktiv zu sein. Teilnahme-schluss ist der 31. Mai.

Lothar Mark: „Ehrenamtliche Tätigkeit ist ein unverzichtbarer Baustein unserer Gesellschaft. Besonders in den deutschen Sportvereinen leistet eine Vielzahl von Übungsleitern, Betreuern oder Schiedsrichtern Arbeit von unschätzbarem Wert. Sportvereine leisten einen bedeutenden Beitrag zur Gesundheitsförderung, Integration und Verständigung zwischen den Generationen.“

Die Ausschreibungsunterlagen findet man unter [www.buerger-engagement.de](http://www.buerger-engagement.de). Oder man wendet sich an das Projektbüro unter Telefon 030 288789031.